

## Ketua Fatayat Bersama Anggota DPRD Kab Kediri Ajak Perkuat Silaturahmi

Prijo Atmodjo - [PRIJO.JURNALIS.ID](http://PRIJO.JURNALIS.ID)

May 31, 2022 - 03:28



KEDIRI - Pimpinan Cabang (PC) Fatayat NU Kabupaten Kediri terus menjalin silaturahmi dengan digelarnya Halal Bihalal bersama Pimpinan Anak Cabang (PAC) dan Pimpinan Ranting (PR) se-Cabang Kabupaten Kediri dan Anggota DPRD Kabupaten Kediri, pada Minggu (29/05/2022). Sebagai wujud kesolidan dan kebersamaan antar anggota dan pengurus Fatayat.

Agenda dipusatkan di rumah Ketua PC Fatayat Kabupaten Kediri Hj.Ro'aitu Nafif

Laha, S.Pd di Desa Kaliboto Kecamatan Tarokan Kabupaten Kediri.

Kegiatan dengan mengusung tema "Hidmah Fatayat NU Wujud Penghormatan Atas Hak Dan Martabat Antar Sesama" ini dihadiri seluruh pengurus Fatayat dari berbagai tingkatan, Banom NU, Anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Fraksi Partai Nasdem Khusnul Arif, S.Sos dan Ketua PC Muslimat Kabupaten Kediri Hj.Mudawamah, MH.I

Ketua PC Fatayat NU Kabupaten Kediri Hj.Ro'aitu Nafif Laha, SPd. mengatakan, kegiatan Halal Bihalal tahun ini memang sedikit show off force, karena agar syiarnya Fatayat NU Kabupaten Kediri lebih bergaung lagi.

"Saya ingin mengajak sahabat-sahabat Fatayat mulai hari ini lebih mengedepankan eksistensi diri lebih branding diri, bahwa Fatayat itu harus menjaga Marwah Fatayat. Gerakan Fatayat itu murni, Fatayat jangan dicampur adukkan dengan yang lain. Ber NU lah yang baik, ber Fatayat lah yang baik, mari bersama sama menjaga marwahnya Fatayat, sekaligus Marwahnya NU, " katanya.

Ketua Fatayat yang akrab disapa Mbak Nafif itu menuturkan, sesuai tema Halal Bihalal hari ini "Hidmah" yakni kita memberikan semaksimal mungkin apa yang kita punya untuk NU dan Fatayat. " Sebaliknya kalau kita mencari sesuatu di NU itu bukan Hidmah namanya, " tuturnya.

Nafif juga mengapresiasi kepada kader dan anggota Fatayat Kabupaten Kediri yang selama 2,5 tahun ini telah menjalankan hidmah tanpa pamrih apapun.

"Alhamdulillah selama dua setengah tahun ini sahabat sahabat Fatayat telah ber Hidmah tanpa mengharap apapun, yang penting Hidmah, Lillah, jalan, ini yang penting kita tekankan, " tandas Nafif

Pada kegiatan Halal Bihalal yang digelar PC Fatayat Kabupaten Kediri ini tampak tidak seperti sebelumnya. Karena kegiatan ini tampak kehadiran beberapa anggota DPRD Kabupaten Kediri. Seperti, Khusnul Arif, S.Sos dari Partai Nasdem dan Zaini dari Demokrat.

Menurut Nafif, ia sengaja mengundang seluruh elemen partai. Kita mengajak mereka-mereka untuk ikut menyuarakan ini Lo NU. Apalagi setelah PBNU telah membuka kran untuk semuanya, maka kalau bisa partai partai itu ikut menyuarakan kepentingan NU, aspirasi ne wong NU.

"Ora Noto wong NU, tapi aspirasi ne wong NU Loh tolong dibawa, makanya hari ini kita undang, ayo to ber Hidmah, partai Yo oleh Lo berhidmah, bersama sama berhidmah di NU. Mereka kita buat sama sama ngopeni NU juga, " tegas Nafif.

Harapan ketua PC Fatayat Kabupaten Kediri ini seperti gayung bersambut dengan partai Nasdem yang berusaha selalu menebar kebaikan untuk sesama.

Anggota DPRD Kabupaten Kediri dari Fraksi Nasdem Khusnul Arif, S.Sos yang saat itu hadir dalam Halal Bihalal yang diselenggarakan PC Fatayat ini berharap setiap tahun kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk tetap menjalin Ukhuwah Islamiyah.

"Kegiatan yang dilakukan Fatayat ini luar biasa, yang mampu merajut, merangkul tidak hanya anggotanya saja, akan tetapi banyak pihak yang diundang. Kami berharap setiap tahun terus dilakukan untuk tetap menjalin ukhuwah Islamiyyah, dan untuk merajut keberagaman yang ada di Kabupaten Kediri, " kata Mas Pipin sapaan akrab Khusnul Arif, S.Sos sesaat usai acara Halal Bihalal.

Agenda Halal Bihalal PC Fatayat Kabupaten Kediri banyak mengundang tokoh masyarakat dari berbagai elemen masyarakat yakni Ketua PC NU, Ketua PC Muslimat NU, Ketua PC IPNU-IPPNU, Ketua PC Pagar Nusa, Ketua PC Lesbumi, Ketua Pemuda Pancasila, Ketua DK4 Kabupaten Kediri, Ketua Pemuda Muhamadiyah, Dewan Nasdem Khusnul Arif, S.Sos, dewan Demokrat Zaini dan dewan dari PKB.